

ATALANT



47 Boulevard de Courcelles
75008 PARIS

France

Teléfono: +33 (0)7 44 80 39 36

Fax:

Sitio: <https://www.atalant.com>

Categoría:	Autres membres
Actividades:	Chimiste / matières premières, compuesto, distributeur, proveedor de materias primas
Mercados:	Agriculture, agroalimentaire, automobile, aviation, bâtiment - btp - construction, bienes de consumo: otros, bienes de consumo: electrónica/mecatrónica/telecomunicaciones, confort - sports - loisirs, défense - sécurité - epi, naval, envases: alimentos/agricultura, emballage cosmétique, energía, etudes et r&i, fablab, education, ferroviaire, industrie, multimercado, recyclage, santé - médical, textile, transportes: otros, aéronautique - spatial, luxe
Región:	Isla-de-Francia
Miembro desde:	2024

"Atalant distribue dans toute l'Europe une large gamme de matières premières plastiques vierges et recyclées. Depuis sa création en 1997, Atalant a construit et développé ses activités. Après plus de 20 ans d'expérience sur le marché Ibérique et une position de leader, Atalant est désormais présent en France et au Benelux, depuis 2023. Leur présence sur le terrain, alliée à leur savoir-faire et leur proximité client, leur permet de coller aux réalités d'un marché en perpétuel mouvement. Ils sont actifs dans les domaines de l'injection, l'extrusion, le rotomoulage, le compoundage etc. grâce à une gamme complète de polymères (polyoléfinés et PVC résine). Distributeur exclusif d'Ethydco, ils représentent également des sociétés comme SIDPEC (PE) HYOSUNG (PP), EPP (PP), WESTLAKE (PE, EVA, PVC). "

Atalant distributes a wide range of virgin and recycled plastic raw materials throughout Europe. Since its creation in 1997, ATALANT has built and developed its activities. With more than 20 years of experience in the Iberian market and a leading position, ATALANT is now present in France and the Benelux, since 2023. Our presence with local people, combined with our know-how and our customer proximity, allow us to stick to the realities of a market in perpetual motion. We are active in the fields of injection, extrusion, rotomolding, compounding etc. thanks to a complete range of commodities and technical polymers. Exclusive Ethydco distributor, we also represent companies like SIDPEC, HYOSUNG, EPP, WESTLAKE etc.